
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

Moradora do Carangola 
reclama sobre manilha 
entupida em quintal

Quinta-feira, 20 de fevereiro de 2025

CORRIGENDA

No ATO ME ADM 085/2025, publicado no 
Jornal Diário de Petrópolis, Órgão oficial 
desta Casa Legislativa, em 19/02/2025, 
onde se lê: “Cargo vaga em função do 
ATO ME ADM 083/2025, conforme pro-
cesso protocolado sob o nº 237/2025”.
leia-se: ”Cargo vago em função do ATO 
ME ADM 083/2025”.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de fevereiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

EXTRATO DE CONTRATO nº 003/2025

INSTRUMENTO: Extrato de Contrato nº 
003/2025
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM N° 
469/2024
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e MPE ENGENHARIA E SER-
VIÇOS S.A.
OBJETO: Prestação de serviços de in-
fraestrutura predial parte civil, hidraúlica, 
rede de esgoto, instalação de rede elétrica 
e outros, sob demanda, com fornecimen-
to de peças, materiais/insumos e mão de 
obra conforme tabela SINAPI,  para esta 
Câmara Municipal de Petrópolis.
PRAZO CONTRATUAL: 04/01/2025 até 
23/07/2025
VALOR: R$ 3.298.943,95( três milhões 
duzentos e noventa e oito mil novecentos 
e quarenta e três reais e noventa e cinco 
centavos).
DATA: 04/01/2025

PORTARIA PRE ADM 011/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - DESIGNAR, nos termos da Lei 
Municipal nº 7.295 de 06 de fevereiro de 
2015, alterada através da Lei Municipal nº 
7.818 de 18 de julho de 2019, para com-
por a Comissão de Registro Cadastrais, 
constituída através da portaria PRE ADM 
007/2025, na função de Presidente (GR4), 
o servidor Bruno de Souza Carvalho, ma-
trícula nº 1143.169/12, para que delibere 
sobre os pedidos de registros cadastrais, 
atendendo ao disposto no artigos 87 e 88 
da Lei nº 14.133/21 e suas alterações.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 06 de janeiro de 2025.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de fevereiro 
de  2025.

Junior Coruja
Presidente

PORTARIA PRE ADM 012/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - DESIGNAR, nos termos da Lei 
Municipal nº 7.295 de 06 de fevereiro de 
2015, alterada através da Lei Municipal nº 
7.818 de 18 de julho de 2019, para com-
porem a Comissão Permanente de Ava-
liação de Bens Patrimoniais, constituída 
através da portaria PRE ADM 008/2025, 
para ocuparem a função de Membro 
(GR3), os servidores: Fabiana Montes, 
matrícula 1734.078/21 e Bruno dos San-
tos, matrícula 1268.149/13.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 06 de janeiro de 2025.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de fevereiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

PORTARIA PRE ADM 013/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - REVOGAR, em todos os seus 
efeitos, na portaria PRE ADM 009/2025, 
a designação  do servidor Pedro Henri-
que do Nascimento Esteves, matrícula 
1054.061/11, como membro (GR5) da 
Comissão Permanente de Avaliação de 
Documentos.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 06 de janeiro de 2025.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de fevereiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

PORTARIA PRE ADM 014/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - DESIGNAR, nos termos da Lei 
Municipal nº 7.295 de 06 de fevereiro de 
2015, alterada através da Lei Municipal nº 
7.818 de 18 de julho de 2019, para com-
porem a Comissão Permanente de Avalia-
ção de Documentos, constituída através 
da portaria PRE ADM 009/2025, os ser-
vidores: Presidente (GR4): Ronaldo Luiz 
da Silva Braga, matrícula 1704.036/21 e 
Membros (GR5): Leonardo Miranda Ne-
der, matrícula 1046.061/11 e Vitor Patu-
leia Velloso, matrícula 1596.189/19.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 06 de janeiro de 2025.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de fevereiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

PORTARIA PRE ADM 015/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - CONSTITUIR, nos termos da 
Resolução nº 098 de 05 de dezembro de 
2024, art. 27, que incluiu na Lei Municipal 
nº 7.295 de 06 de fevereiro de 2015 a Co-
missão Técnica de Acompanhamento dos 
Recursos Tecnológicos (CTA), designan-
do para compor a mesma os servidores: 
Presidente (GR1): Renato Couto de Car-
valho, matrícula 1698.030/21; Secretário 
(GR2): Pedro Henrique do Nascimento 
Esteves, matrícula: 1054.061/11; e Vogais 
(GR2): Meliza Sarto Fonseca, matrícula 
1051.061/11 e Jorge Luis Batista Boubee, 
matrícula 1041.061/11.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 01 de janeiro de 2025.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de fevereiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

PORTARIA PRE ADM 016/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - DESIGNAR, nos termos da Re-
solução nº 098 de 05 de dezembro de 
2024, art. 27, que incluiu na Lei Municipal 
nº 7.295 de 06 de fevereiro de 2015 para 
compor a Comissão Técnica de Acom-
panhamento dos Recursos Tecnológicos 
(CTA), constituída através da portaria 
PRE ADM 015/2025 na função de Vogal 
(GR2), o servidor Charbel Geraldo Dias 
Terra, matrícula 1664.009/21.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 06 de janeiro de 2025.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de fevereiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

PORTARIA PRE ADM 017/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - DESIGNAR, nos termos da Re-
solução nº 098 de 05 de dezembro de 
2024, art. 27, que incluiu na Lei Municipal 
nº 7.295 de 06 de fevereiro de 2015 para 
compor a Comissão Técnica de Acom-
panhamento dos Recursos Tecnológicos 
(CTA), constituída através da portaria 
PRE ADM 015/2025 na função de Vice-
-Presidente (GR2), o servidor Hugo da 
Costa Bento, matrícula 882.016/09.
Art. 2º - A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 09 de janeiro de 2025.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de fevereiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

PORTARIA PRE ADM 018/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - CONSTITUIR, pelo prazo de 06 
(seis) meses, prorrogáveis pelo mes-
mo período, e com fundamentos no art. 
9º da Lei nº 7.295/2015 e no §7º, inci-
so II, alínea d, do art. 26 da Resolução 
nº125/2012, a Comissão Temporária para 
tratar Elaboração de Manuais e Regula-
mentos da Câmara Municipal de Petrópo-
lis, designando os servidores: Presidente 
(GR3): Giovane Luis Lopes, matrícula 
836.026/07 e Vice-Presidente (GR4): Fer-
nanda Pentagna Fernandes Benedetti, 
matrícula 1037.061/11.
Art. 2º- A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 01 de janeiro de 2025.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de fevereiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

PORTARIA PRE ADM 019/2025

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - DESIGNAR, com fundamentos 
no art. 9º da Lei nº 7.295/2015 e no §7º, 
inciso II, alínea d, do art. 26 da Resolu-
ção nº125/2012, para compor a Comis-
são Temporária para tratar Elaboração 
de Manuais e Regulamentos da Câmara 
Municipal de Petrópolis, constituída atra-
vés da portaria PRE ADM 018/2025, na 
função de Secretário (GR4) o servidor 
Jeferson Gomes de Andrade, matrícula 
1769.208/21.
Art. 2º- A presente Portaria entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 21 de janeiro de 2025.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 19 de fevereiro 
de 2025.

Junior Coruja
Presidente

ATA DA 15ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2025
Aos dezoito dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e cinco, centésimo 
octogésimo primeiro ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e quarenta e dois mi-
nutos, o Presidente, o Vereador Júnior 
Coruja declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a na-
ção cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção 
de Deus e em nome do povo de Petrópo-
lis damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário o Verea-
dor Thiago Damaceno que realizasse a 
leitura da ata anterior e do expediente. 

Realizada a leitura da ata anterior, esta 
resta aprovada. EXPEDIENTE: Projeto 
de Lei nº: 2911, 2928 e 2985 do Vereador 
Henrique Laranja; Projeto de Lei nº: 2927, 
2963 e 2968/2025 do Vereador Thiago 
Damaceno; Projeto de Lei nº: 2938/2025 
da Vereadora Júlia Casamasso; Projeto 
de Lei nº:2835/2025 da Mesa Diretora; 
Projeto de Lei nº: 2869/2025 do Vereador 
Wesley Barreto; GP Diversos nº: 
037/2025 CMP(2867/2025); GP Diversos 
nº: 041/2025 CMP (2914/2025); GP Di-
versos nº: 056/2025 CMP (3033/2025); 
Emenda Modificativa nº: 29978/2025 do 
Vereador Henrique Laranja; Requerimen-
to de Informação nº: 2966 e 2967/2025 da 
Vereadora Professora Lívia; Indicação 
Legislativa nº: 2893 e 2994/2025 do Vere-
ador Dr. Aloísio; Indicação Legislativa nº: 
2936/2025 do Vereador Thiago Damace-
no; Indicação Legislativa nº: 2964/2025 
da Vereadora Professora Lívia; Indicação 
Legislativa nº: 2993/2025 do Vereador 
Marquinhos Almeida; Indicação Legislati-
va nº: 3012/2025 do Vereador Junior Pai-
xão; Indicação nº: 2906, 2912, 2913, 
2943, 2947, 2948, 2950, 2951, 2961, 
2962, 2969, 2971, 2973, 2975, 2976, 
2977, 2979, 2981, 2982, 2984, 2987, 
2988, 2990 e 2991/2025 do Vereador 
Marquinhos Almeida; Indicação nº: 
2935/2025 do Vereador Dudu;  Indicação 
nº: 2878, 2886, 2887, 2888, 2953, 2695, 
2989, 3001, 3003, 3005 a 3008, 3010, 
3011, 3013, 3019, 3020, 3023 e 
3032/2025 do Vereador Wesley Barreto; 
Indicação nº: 1560, 2595, 2870, 2875, 
2879, 2884, 2885, 2890, 2891, 2892, 
2896 a 2898, 2900, 2903, 2905, 2907, 
2915, 2916, 2917, 2918, 2919, 2944, 
2952, 2954, 2972, 3000, 3002, 3004, 
3014 a 3018, 3021, 3024, 3026, 3029, 
3030, 3034 e 3035/2025 do Vereador Jú-
nior Coruja; Indicação nº: 2996 e 
2997/2025 do Vereador Tiago Leite; Indi-
cação nº: 2868, 2921, 2933, 2980 e 
2986/2025 do Vereador Henrique Laran-
ja;  Indicação nº: 1539 e 2937/2025 do 
Vereador Junior Paixão; Indicação 
nº:2852, 2922, 2923, 2924, 2930 2931 e 
2932/2025 do Vereador Léo França;  Indi-
cação nº: 2855, 2856, 2889, 2895 e 
2909/2025 do Vereador Thiago Damace-
no;  Indicação nº: 2941, 2970 e 2999/2025 
do Vereador Octávio Sampaio;  Indicação 
nº: 2858, 2863, 2864, 2865, 2671, 2873, 
2874, 2875, 2877, 2880, 2881, 2882, 
2883, 2899, 2901, 2902, 2904, 2908, 
2910, 2940, 2955 a 2960, 3027 e 
3028/2025 do Vereador Carlos Alberto; 
Processo ADM nº: 228/2025 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Thiago Damace-
no solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação do Projeto de Lei nº: 
2729/2024 do Vereador Júnior Coruja; O 
Projeto foi aprovado com 12 votos; Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Tiago Leite e do Vereador Wes-
ley Barreto; Colocado em discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 4635/2023 do 
Vereador Junior Paixão; o Projeto foi 
aprovado com 14 votos; Registre-se a au-
sência do Vereador Júnior Coruja;  Colo-
cado em discussão e votação o Requeri-
mento de Inclusão nº: 3067/2025 do Ve-
reador Dr. Aloísio; o Requerimento foi 
aprovado com 13 votos; Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Verea-
dor Junior Coruja; Colocado em discus-
são e votação a Indicação Legislativa nº: 
2994/2025 do Vereador Dr. Aloísio; a Indi-
cação foi aprovada com 12 votos; Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Júnior Coruja e da Vereadora 
Professora Lívia; Colocado em discussão 
e votação em bloco as Indicações nº: 
0236, 0238, 0241, 0420, 0421, 0422, 
1234, 1235, 1237, 1752, 1787, 1788, 
1859, 1982, 1983, 1984, 2002, 2012, 
2106, 2107, 2113, 2114, 2116, 2274, 
2350, 2351, 2433, 2472, 2474, 2475, 
2551, 2584, 2585, 2599, 2600 e 
2606/2025; às Indicações foram aprova-
das com 15 votos; Colocado em discus-
são e votação o pedido de vista do Proje-
to de Resolução nº: 5821/2021 da Verea-
dora Gilda Beatriz; O pedido de vista por 
duas sessões solicitado pelo Vereador 
Léo França foi aprovado; Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente, 

passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim a primeira Vereadora: 
1) GILDA BEATRIZ, PP– Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Expressou sua felicidade por 
estar de volta à Câmara Municipal, agra-
deceu aos eleitores pelo apoio, que ga-
rantiram seus 3.306 votos e seu quarto 
mandato. Reconheceu que o trabalho 
não é fácil, mas enfatizou que, com dedi-
cação e seriedade, a população reconhe-
ce o esforço. Agradeceu também ao pre-
feito Hingo Hammes, que a convidou para 
a Secretaria Municipal da Pessoa com 
Deficiência e da Mulher, onde ficou por 47 
dias. Destacou que durante seu tempo na 
secretaria, implementou várias ações, 
como a promoção do empreendedorismo 
feminino, com a realização da primeira 
feira de empreendedoras em parceria 
com o grupo Mulheres Resistência, e a 
capacitação de 15 mulheres em informá-
tica e educação financeira. Promoveu 
ações de combate à violência, como par-
ceria com a OAB Mulher para orientação 
jurídica gratuita e a criação de um link 
exclusivo no balcão de empregos para 
mulheres vítimas de violência doméstica. 
Desenvolveu projetos comunitários, 
como o “Empoderamento e Sustentabili-
dade” na comunidade do Neylor, além de 
eventos de conscientização e atividades 
integradas para o mês da mulher. Na Se-
cretaria Municipal da Pessoa com Defici-
ência, destacou a implantação de um 
centro de atendimento para pessoas com 
deficiência e idosos, que foi possível gra-
ças a uma emenda do Deputado Federal 
Hugo Leal. Trabalhou na inclusão dessas 
pessoas no mercado de trabalho, com a 
criação de um canal prioritário no balcão 
de empregos. Mencionou parcerias estra-
tégicas para a visibilidade da Síndrome 
de Down e melhorias na infraestrutura da 
APAI e do GAAP, para ampliar os atendi-
mentos. Agradeceu a todos pelo carinho, 
destacou que está feliz de retornar à Câ-
mara Municipal, seu verdadeiro espaço, e 
reafirmou seu compromisso com os de-
bates e com a população, prometendo 
continuar trabalhando em conjunto com 
os Vereadores e Secretarias para fazer a 
diferença em Petrópolis. Agradeceu e 
despediu-se. 2) GIL MAGNO, PSB– Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Expressou sua 
felicidade com a indicação do Dr. Aloísio 
Barbosa para a liderança, destacou sua 
transparência e retidão profissional. Des-
tacou a importância de ter uma liderança 
equilibrada e que saiba pontuar os temas 
com sensatez. Parabenizou o retorno de 
outros Vereadores, como Gilda Beatriz e 
Octávio Sampaio, falou sobre o programa 
“Lixo Zero”, que visa resolver os proble-
mas de lixo no município, com foco em 
coleta seletiva, conscientização da popu-
lação e redução de resíduos. Reforçou 
que o programa é essencial para enfren-
tar problemas ambientais como mudan-
ças climáticas, destacou que a iniciativa 
depende do envolvimento de todos, in-
cluindo a responsabilidade de cada um 
sobre o lixo que gera. Mencionou também 
a importância de conscientizar os empre-
sários sobre as sacolas plásticas e defen-
de o retorno dos eco pontos, como uma 
medida de incentivo à reciclagem. Reco-
nheceu a necessidade de tramitação do 
programa pelas comissões, posicionou 
contra os ataques que foram feitos em 
suas redes sociais, onde foi criticado de 
forma desproporcional, alegando até que 
ele seria um produtor de embalagens, o 
que ele negou. Reiterou que sua intenção 
sempre foi promover a conscientização 
ambiental e que qualquer mal entendido 
foi fruto de distorções. Pediu desculpas a 
quem se sentiu ofendido, e se coloca à 
disposição para dialogar e esclarecer as 
questões. Agradeceu e despediu-se. 3) 
LÉO FRANÇA, PSB  -- Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Abordou diversas questões locais 
e temas de interesse da população petro-
politana. Parabenizou o retorno da Verea-
dora Gilda Beatriz à câmara e se solidari-
za com sua fala sobre a importância de 
colocar projetos em regime de urgência. 

Criticou o Governo pela decisão de subs-
tituir a pediatra na UBS do Vicenço Rivet-
te por um clínico geral para atender crian-
ças de 0 a 18 meses, o que ele considera 
um crime contra o Estatuto da Criança e 
do Adolescente. Denunciou o fim da van 
que levava as crianças do Alcides Carnei-
ro para a primeira viagem de volta para 
casa, dizendo que é uma atitude covarde 
do Governo. Questionou a forma de abor-
dagem feita pela Secretaria de Assistên-
cia Social, onde a equipe utilizou a polícia 
militar para fazer a abordagem em vez de 
educadores sociais, o que ele considera 
inadequado e contrário às políticas de as-
sistência social. Pediu uma Moção de 
Repúdio contra a Secretária responsável, 
destacando a importância de tratar todos 
com dignidade e respeito.  Agradeceu e 
despediu-se. 4) DR. ALOÍSIO, PP  -- Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Iniciou sua fala 
com uma mensagem carinhosa para sua 
mãe, que está completando 76 anos e 
continua ativa como fisioterapeuta, elo-
giando sua energia e determinação. Agra-
deceu ao Prefeito Hingo Hammes pela 
confiança em sua liderança como líder do 
governo, bem como aos colegas Verea-
dores, destacou que está ali para ouvir 
todos e conduzir o diálogo entre o Legis-
lativo e o Executivo, independentemente 
da posição política de cada um. Reconhe-
ceu os desafios dessa nova função, mas 
expressou confiança de que, com o apoio 
dos colegas, conseguirá dar conta da ta-
refa. Agradeceu e despediu-se. 5) PRO-
FESSORA LÍVIA, PcdoB  -- Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Destacou a tristeza de ter 
que abordar um tema recorrente não só 
em Petrópolis, mas em todo o Brasil: a 
criminalização da juventude, especial-
mente da juventude preta e pobre. Afir-
mou que essa situação é uma manifesta-
ção clara de racismo e preconceito, apon-
tando que o foco do problema é impedir o 
acesso da juventude a bens culturais e 
direitos básicos. Mencionou que a Comis-
são de Educação, Direitos Humanos e 
Assistência Social está acompanhando 
de perto essas questões, enfatizando que 
seu gabinete está aberto para atender à 
juventude que continua sendo criminali-
zada pela polícia. Denunciou casos de 
racismo, tanto na abordagem policial 
quanto em atitudes discriminatórias em 
lojas e marcas, que expressam precon-
ceito em suas vitrines e estampas de rou-
pas. Chamou a atenção para a necessi-
dade de um debate mais amplo sobre o 
racismo, destacando que a criminaliza-
ção da juventude não pode mais ser tole-
rada. Sugeriu que a polícia deveria focar 
na investigação do tráfico de drogas, em 
vez de abordar jovens nas ruas sem justi-
ficativa, já que as verdadeiras causas do 
problema estão sendo ignoradas. Relatou 
que estão sendo feitos encaminhamentos 
para casos de abuso de autoridade poli-
cial em Petrópolis e finaliza agradecendo 
pela oportunidade de fazer esse impor-
tante alerta. Agradeceu e despediu-se. 6) 
WESLEY BARRETO, PRD  -- Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Destacou a importância 
da Feira Livre de Petrópolis, que comple-
tou 108 anos no dia 17 de fevereiro. Para-
benizou os feirantes, em especial o amigo 
Sena, e destacou o papel essencial da 
feira no fomento à economia local e à 
Agricultura Familiar, uma vocação da ci-
dade. Sugeriu que a Câmara pense em 
projetos que ajudem os feirantes, redu-
zindo burocracias e estimulando o desen-
volvimento desse importante segmento. 
Agradeceu e despediu-se. Encerrada a 
FALA DOS VEREADORES E VEREA-
DORAS, e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezoito horas 
e cinco minutos declarou encerrada a 
presente sessão, convocando os Senho-
res Vereadores e Vereadoras para a pró-
xima sessão, que ocorrerá em dezenove 
de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às 
dezesseis horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Jeferson Santos 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Jeferson Santos
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Diário nos bairros

Poste pega fogo em Itaipava e 
atrapalha o trânsito no local

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Emanuelle Loli – estagiária 

Nessa quarta feira (19), um poste pegou 
fogo no início da tarde, na estrada União e 
Indústria, na altura do Shopping Itaipava, 
e causou problemas no fornecimento de 
energia, além de problemas no trânsito. O 
Corpo de Bombeiros foi acionado para rea-
lizar o trabalho de combate às chamas.

Por meio de nota, o Setranspetro infor-
mou em suas redes sociais que, por conta do 
incidente, desde por volta das 13h da tarde, 
a  Estrada União e Indústria enfrentou forte 
retenção, afetando sete linhas de ônibus. 

Um caso parecido ocorreu em dezem-
bro do ano passado, quando um poste pe-
gou fogo na Rua Treze de Maio, no Centro. 

A Enel Distribuição Rio informou que 
uma equipe da distribuidora foi no local 
e eliminou os riscos relacionados à ocor-
rência. Segundo a empresa, uma análise 
técnica indicou que o incêndio começou 
nas redes de telefonia e telecomunicações, 
avançando, em seguida, para a rede de 
energia e para o transformador do poste, 
que foi danificado pelas chamas. Equipes 
da Enel Rio seguem trabalhando para re-
alizar a troca dos cabos queimados e do 
transformador danificado. “A Enel Rio se-
gue trabalhando para normalizar o forne-
cimento de energia o mais breve possível”, 
disse em nota. SEGUNDO a Enel o fogo começou nas redes de telefonia e telecomunicaçõesQUANDO chove a casa fica inundada por água que volta da manilha

Mariana Machado – estagiária

Uma moradora do Vale 
Carangola relatou ao Diário 
que há um problema com a 
rede fluvial, uma vez que a 
manilha que passa dentro 
do quintal dela entupiu e, 
com isso, toda vez que cho-
ve, a água volta e entra na 
casa dela, o que a preocupa, 
pois deixa sua casa comple-
tamente alagada.

Em imagens enviadas 
ao Diário, é possível ver to-
dos os cômodos da casa to-
mados pela água suja, que 

cobria os pés da moradora 
e danificava os objetos da 
casa. Segundo a moradora, 
a última vez que o proble-
ma ocorreu foi em janeiro, 
mas que sua mãe já havia 
reclamado outras vezes da 
mesma situação na casa, 
que fica na rua Waldemar 
Vieira Afonso, servidão 
Sérgio Machado.

A rede é de responsa-
bilidade da Prefeitura, que 
informou que uma equipe 
da Secretaria de Obras vai 
até o local fazer uma vis-
toria.
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